



Hernán Larraín, presidente de la Fundación Chile-África; Soledad Silva, directora, y el padre Alejandro Ruiz, junto a María Eugenia Sandoval y rector de la Universidad Católica Ignacio Sánchez, ambos directores de la fundación.

Para apoyar a niños vulnerables:

Presentan Fundación Chile-África en Casa Central de la UC

EQUIPO SOCIEDAD

En el Salón de Honor de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC) se presentó oficialmente la Fundación Chile-África, una organización dedicada a promover el desarrollo de niños y adolescentes vulnerables o en situación de discapacidad en el mencionado continente. La entidad impulsará iniciativas educativas y sociales, basadas en la labor que, desde hace dos décadas, realiza en Kenia el sacerdote chileno Alejandro Ruiz, junto a otros religiosos de la Congregación Don Orión.

Además, durante el acto se realizó la firma de un convenio entre la Fundación Chile-África y la Universidad Católica de Chile, el que permitirá implementar diversos proyectos, entre ellos, la construcción de una escuela en Nyadorera, zona rural de Kenia, que alberga a niños sin acceso a una educación de calidad. El establecimiento será diseñado en colaboración con profesionales, académicos y estudiantes de la PUC, tomando en cuenta las necesidades locales y la incorporación de la cultura africana.



Gloria de la Fuente, subsecretaria de Relaciones Exteriores.



El padre Alejandro Ruiz y la ex primera dama Cecilia Morel.



Rosa María Laso; Alejandra Guerra, exembajadora de Chile en Kenia, y Patricio Donoso.



Pedro Bouchon, Lilian Ferrer y Carlos Morán.

El equipo de la Universidad Católica que elabora el proyecto "Una Escuela para Kenia": Guillermo Zamora, Marcela Gómez, Fernando Valenzuela y Pablo Maturana.

